

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Untuk dapat terjun ke dunia kerja setelah lulus kuliah, setiap mahasiswa harus memiliki kesiapan dalam menghadapi keprofesionalan pekerjaannya yang sesuai dengan bidang ilmu yang digelutinya. Banyak sekali hal yang menjadi hambatan bagi seseorang yang belum mengalami pengalaman kerja untuk terjun ke dunia pekerjaan yang sesuai dengan bidang ilmu yang digeluti. Seperti halnya ilmu pengetahuan yang diperoleh kampus bersifat statis (pada kenyataannya masih kurang adaptif atau kaku terhadap kegiatan dalam dunia kerja yang nyata), teori yang di dapat pada saat belajar di bangku perkuliahan belum tentu sama dengan praktik kerja lapangan, dan keterbatasan waktu dan ruang yang mengakibatkan ilmu pengetahuan yang diperoleh masih terbatas.

Mahasiswa sebagai salah satu aset sumber daya manusia di dunia kerja harus menyesuaikan dan mengembangkan diri terhadap lingkungan kerja yang akan dihadapinya dengan cara membekali diri dengan pendidikan. Adanya magang atau kerja praktek mahasiswa dituntut untuk dapat mengerti dan memahami pekerjaan di lapangan. Seluruh mahasiswa tidak hanya dituntut untuk memiliki ilmu pengetahuan teknologi dan informasi semata, namun yang lebih penting adalah mahasiswa memiliki keterampilan dan kemampuan untuk menerapkan ilmu yang dimilikinya. Magang atau kerja praktek juga sebagai langkah dalam mempersiapkan mahasiswa untuk dapat ahli, bertanggung jawab dan trampil pada saat terjun ke dunia kerja. Diharapkan kepada mahasiswa agar mendapatkan gambaran tentang dunia kerja sehingga tidak ada kesan kaku atau canggung pada saat terjun ke dunia kerja yang sebenarnya.

Sebagai mahasiswa S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Esa Unggul. Alasan penulis mengikuti program magang ini untuk memenuhi mata kuliah wajib, dengan mengikuti program magang ini mahasiswa diharapkan dapat mengenal, mengetahui dan memiliki pengalaman dengan kondisi dunia kerja. Selain itu untuk mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja yang sebenarnya dan dapat mengaplikasikan ilmu yang di dapat di bangku kuliah.

Dalam pelaksanaan magang ini, penulis memilih Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang sebagai tempat praktikan dalam melaksanakan tugas kerja praktek atau magang. Alasan penulis memilih instansi tersebut sebagai tempat magang dikarenakan pandemi Covid 19 yang masih ada hingga saat ini membuat penulis sulit mencari tempat magang karena banyak instansi yang tidak mau menerima mahasiswa magang dan masih banyak instansi juga yang WFH (*Work From Home*) dan pada akhirnya penulis mendapat informasi mengenai tempat magang di Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang yang kebetulan menerima mahasiswa magang. Selain karena pandemi Covid 19 yang membuat penulis kesulitan mencari tempat magang, di dalam Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang ini juga terdapat proses akuntansi seperti

menghitung penyusunan bahan rencana, program dan anggaran, pengelolaan keuangan, melakukan pencatatan terhadap biaya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Praktek

Pelaksanaan magang atau kerja praktek ini dimaksudkan untuk mengembangkan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan dan menambah pengetahuan serta gambaran mengenai kerja lapangan, sehingga dapat menambah kemampuan dan keterampilan serta pengalaman bagi praktikan dalam bersaing didunia kerja kedepannya. Adapun tujuan dari pelaksanaan magang atau kerja praktek ini yaitu :

1. Menerapkan ilmu Akuntansi yang sudah diperoleh dari bangku perkuliahan dan dapat diaplikasikan dengan baik dalam dunia kerja yang nyata.
2. Memenuhi salah satu syarat kelulusan S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul Jakarta.
3. Mengetahui perbandingan antara teori yang diperoleh selama perkuliahan dengan praktik kerja di lapangan.
4. Melatih dan memberikan kesempatan kepada praktikan dalam mengemban tanggung jawab yang besar terhadap suatu pekerjaan.
5. Memperoleh kesempatan untuk dapat menganalisis masalah yang berkaitan dengan ilmu pengetahuan yang diterapkan dalam pekerjaan sesuai dengan program studinya.
6. Memupuk rasa percaya diri dan melatih kemampuan bekerja dan berkomunikasi serta mampu beradaptasi didalam lingkungan kerja.
7. Sebagai kesempatan untuk menerapkan ilmu pengetahuan teori ataupun konsep dalam dunia pekerjaan secara nyata.

1.3 Pemilihan Perusahaan/Instansi Kerja Praktek

Dalam pelaksanaan magang atau kerja praktek ini praktikan memilih Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang, Jalan Jend. Soeharto No.57a Kupang. Alasan praktikan dalam memilih instansi tersebut sebagai tempat pelaksanaan magang atau kerja praktek adalah :

1. Dalam pencarian tempat magang atau kerja praktek, praktikan mendapat informasi mengenai Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang dari saudari praktikan yang kebetulan bekerja di instansi tersebut, dan dari sekian banyak instansi yang ada di tempat tinggal praktikan hanya instansi tersebut yang menerima mahasiswa magang di tengah pandemi Covid 19.
2. Didalam instansi ini juga terdapat proses akuntansi seperti menghitung penyusunan bahan rencana, program dan anggaran, pengelolaan keuangan, melakukan pencatatan terhadap biaya.
3. Lokasi Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang juga cukup strategis karena terletak di tengah kota dan dekat dengan domisili praktikan.

1.4 Penempatan Praktikan

Pada pelaksanaan magang atau kerja praktek, praktikan ditempatkan di salah satu bidang Keuangan bagian Penyusun Program Anggaran dan Pelaporan.

1.5 Jadwal Kerja Praktek

Pelaksanaan magang atau kerja praktek dilaksanakan mulai tanggal 17 Februari 2021 sampai 17 Maret 2021 dengan jadwal setiap hari kerja yaitu Senin – Jumat mulai pukul 08.00 – 15.00 WITA.

1.6 Sistematika Penulisan

Adapun sistematika penulisan dan pembahasan laporan kegiatan magang atau kerja praktek ini adalah :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisikan uraian tentang latar belakang dan tujuan magang, alasan pemilihan perusahaan atau instansi kerja praktek, penempatan praktikan, jadwal magang dan sistematika penulisan.

BAB II GAMBARAN UMUM INSTANSI

Bab ini menjelaskan gambaran umum keadaan Instansi tempat praktikan melakukan magang atau kerja praktek yang meliputi : Data umum instansi, Tugas dan Fungsi Instansi, Struktur Organisasi dan Tupoksi Instansi.

BAB III URAIAN PROSES MAGANG

Bab ini berisikan uraian mengenai materi pekerjaan praktikan selama melakukan magang atau kerja praktek di Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XV Kupang.

BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini, dijelaskan mengenai manfaat selama praktikan mengikuti magang serta saran untuk instansi magang saran kepada jurusan Akuntansi serta calon praktikan yang akan melakukan magang.